
春の全国交通安全運動期間中の５月１３
日（月）午前７時過ぎから、道の駅前の国
道で役場・駐在所ほか村内関係機関の方々
と交通安全を呼びかける「タッチ運動」に
参加しました。
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５月７日（火）に授業参観、そして多目的室
で五木秀麗会総会が開催されました。昨年度の
行事報告、決算報告に続き役員改選が行われ、
森下会長に続き、早田会長が選任されました。
３年間、会長を務めていただいた森下様からの
ご挨拶の後、新会長の早田様より新役員を代表
してご挨拶をいただきました。その後、今年度
の行事計画案、予算案も承認され、総会は無事
に終了しました。
森下様、お疲れ様でした
。早田様、お世話になり
ます。保護者の皆様も、
今後とも、本校に対する
ご理解と各行事等でのご
協力をお願いします。

一学期の「総学（総合的な学習の時間）」（１年生は「総合的な探
究の時間〈五木プロジェクト〉」）は、主として農作業体験を通して
豊かな生活実現のための技術や感性を育
むことを目標に活動します。約１０ｍ四

方の学校の畑では十数種類程の夏・秋物野菜を育てていますが、
耕起や畝作りの意義をはじめ、作物の特徴を踏まえた植え付け、
圃場の整備など、科学的・合理的な栽培・管理法を学びます。現
在、順調な生育をみせていますが、分校では“あんちゃん”（サル）
や“むじな”（アナグマ）など獣害防止の課題も突きつけられてい
ます。

◆赤団団長 吉川 典志

私が赤団団長になった理由は、友達から推薦
されたことと、私は人前に出ることが苦手なの
で団長になった経験を通して少しでも苦手を克
服することができればいいなと思ったからでし
た。団長として私が頑張りたいことは２つあり
ます。１つ目は、運動会は保・小・中・高が合
同で行われるので最高学年として団のメンバー
を引っ張っていくことです。これまで団長にな
った経験はありませんが、自分の持てる力を最
大限に発揮して、団員をまとめて優勝に導ける
ようにしたいです。２つ目は選手宣誓等、人前

に出て話す時には恥ずかしがらず大きな声で話すことです。そして、
五木での最後の運動会になるので精一杯頑張ります。

◆白団団長 椎葉 美侑

私はこれまで１１回運動
会を経験してきましたが、
団長を担うのは今回が初め
てです。私が団長になった
理由は２つあります。１つ目は学生最後の運動会
なので、団長をやってみたいという気持ちがあっ
たからです。２つ目はみんなをまとめることで、
自分が成長できるのではないかと思ったからです。
カラーガードでもリーダーをしており、振りつけ
を考えたり、生徒達に教えたりしています。とて
も難しいことだけどすごくやりがいがあります。

保小中高のみんなを引っ張れるような団長を目指します。そして、白
団は昨年優勝しているので二連覇できるよう、また３年生最後の運動
会なのでみんなと一緒に最高の思い出にしたいです。

〔会場〕球磨中央高校

平成３１年４月２６日（金）球磨中央高校において、人吉球磨地区体育大会バドミントン競技が開催
されました。昨年と同様に、男女混合でシングルスとダブルスの予選・決勝リーグが行われました。
シングルスにおいては、２年生の髙田優人くんが優勝という輝かしい成績を残してくれました。ダブ

ルスでは入賞はなかったものの、部員達は日ごろの練習の成果を発揮しようと、懸命に試合に臨んでい
ました。全校生徒での応援も励みになったのではないかと思います。
５月末から始まる高校総体では、同じメンバーで個人戦・団体戦に出場します。それぞれ
が、持てる力を精一杯出しきれるようがんばりますので、どうぞ応援よろしくお願いします。
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６月行事予定

１日（土）高校総体（バドミントン個人戦）

２日（日）高校総体（バドミントン団体戦）

５日（水）あいさつ運動（～７日）

月例集会

夏服完全実施

結核検診（１年、9:30～）
６日（木）新体力テスト、身体測定

７日（金）生徒総会へ向けて（LHR）
１２日（水）基礎力測定診断

１３日（木）内科検診（13:30～）
１４日（金）生徒総会（６限・LHR）
２０日（木）生徒会役員改選、立会演説

２１日（金）防災学習（LHR）、
自転車点検・報告

２４日（月）考査学習会・学習時間調査

（～７月２日）

２８日（金）人権教育①（ＬＨＲ）

※期末考査
７月１日（月）～７月３日（水）




